

Première église à Mexico DF dédiée à saint Josémaria

30/07/2009

Le 28 juillet dernier, a été consacrée, à Mexico District Fédéral, la première église dédiée à saint Josémaria. Dans la zone urbaine de Santa Fe, cette paroisse a été confiée aux prêtres de la prélature de l'Opus Dei, par le cardinal Norberto Rivera Carrera.

" Cette dédicace est le point d'orgue de la période entamée en 2002.

Ce fut alors que le cardinal Rivera Carrera confia à l'Opus Dei la construction d'une église qui serait prise en main par les prêtres de la prélature. Après beaucoup d'efforts, la bénédiction de la première pierre eut lieu le 13 mars 2005".
(communiqué de l'archevêché)

Précédée par quatre années d'intense activité pastorale et matérielle, cette consécration a couronné les efforts d'une communauté qui assistait à la Sainte Messe dans des installations provisoires tandis que l'édifice la future paroisse s'élevait au rythme des démarches qu'un groupe de volontaires faisait pour en obtenir les ressources. Ainsi, le 28 juillet dernier, on a pu procéder à la dédicace de l'église.

Le prélat de l'Opus Dei présida la cérémonie de la dédicace du temple pour l'annonce de la parole de Dieu,

la célébration des sacrements et le service de la charité. En son homélie Mgr Xavier Echevarría a remercié tous ceux qui ont collaboré à l'édification de l'église ainsi que l'invitation que le cardinal Rivera lui a adressée pour présider la cérémonie. Il a rappelé que l'œuvre de service à l'Église, aux âmes et à toute l'humanité doit se faire par la prière, l'expiation et une annonce optimiste de l'Évangile parce que beaucoup de gens attendent une aide pour connaître intimement Dieu et pouvoir cultiver l'amitié avec « celui qui ne trahit jamais, qui ne nous laisse jamais tomber. En effet, l'essentiel pour un chrétien c'est de connaître, fréquenter et aimer le Christ. Aussi pourrons-nous accomplir les desseins du Seigneur ». Durant la cérémonie de la dédicace, mgr Echevarria a placé, sous l'autel, une relique de saint Josémaria.

Tous les week-ends, cette église est fréquentée par presque deux mille habitants de la zone ravinée, pour assister à la Messe. Presque 800 personnes sont activement impliquées dans les activités de cette vie paroissiale. 200 volontaires prêtent secours à cinq mille personnes dans les quartiers marginalisés de Santa Fe et la paroisse a déjà plusieurs projets d'entraide pour élargir le rayon de son action sociale. Ces données ont été fournies au cardinal Rivera Carrera lors de la cérémonie de la dédicace du temple dans un document d'information sur le travail pastoral réalisé par l'Opus Dei dans cette zone.

Le cardinal avait précisé, en 2005, que la construction d'une église en cette zone de la ville signifiait "que l'on dressait, pour le Christ, une église dans le Mexico moderne". À l'époque on pressentait déjà que

Santa Fe serait l'une des zones d'activité les plus dynamiques et un centre névralgique pour le commerce international dans le District Fédéral.

L'archevêque de Mérida, Emilio Berlié et l'évêque auxiliaire de l'archidiocèse de Mexico, mgr Carlos Briseño Arch, ont assisté aussi à cette cérémonie.

Cette inauguration, qui va stimuler encore davantage le travail pastoral et social que l'on fait dans cette paroisse depuis de longs mois déjà, est source de joie et d'action de grâces.

>>> vidéo de la cérémonie

eglise-a-mexico-df-dediee-a-saint-
josemaria/ (22/01/2026)